



Se incorpora Jesús María Sánchez García al ICAB

El 11 de octubre de 1983 se incorporó como ejerciente al ICAB **Jesús María Sánchez García**, abogado, profesor de la UOC, del Abad-Oliva CEU y de la Escuela de Práctica Jurídica del Ilustre Colegio de Abogados de Barcelona del que es su decano. Además, es miembro del Consejo General de la Abogacía Española.

Cursó la carrera de Derecho en la Universidad de Barcelona, obteniendo la licenciatura en 1982 y, tras incorporarse al año siguiente al Colegio de Abogados de Barcelona, **continuó su formación en el Curso de Expertos en Sociedades y Ejecutivos Societarios** y también en el de Investigación en Ciencias Jurídicas, ambos en el Abad-Oliva CEU.

Miembro de la Junta del Colegio de Abogados de Barcelona, en las elecciones de julio 2017, fue elegido secretario ya que obtuvo más votos, incluso que la Decana; en las de junio 2021 **fue elegido vicedecano hasta enero 2022**, que tras la renuncia de **María Eugenia Gay** al decanato, Jesús María Sánchez fue nombrado decano de la Junta de Gobierno, y la vicedecana **Susana Ferrer Delgadillo**, junto a los otros miembros **Albert Carles, Ramón Casanova, Núria Flaquer, Carlos García, Joaquim de Miquel, Frederic Munné, Yvonne Pavía, Rosa Isabel Peña, Montse Pintó, Mireia Ramón, Carmen Valenzuela y Paz Vallés**.

Entre sus obras destacan: junto al profesos ...